

Elecciones 27M

Calles propone la creación de una red de centros socioeducativos

ELPAIS.COM, M. F. - Castellón - 10/05/2007

El candidato del PSPV a la alcaldía de Castellón, Juan María Calles, presentó ayer una de las iniciativas incluidas en su propuesta de "ciudad educadora" que pretende la creación de una red de centros socioeducativos para articular las políticas educativas y culturales que se desarrollen desde el Ayuntamiento de la capital de La Plana. El argumento esgrimido por Calles es que, hasta ahora, el consistorio ha limitado su implicación en la educación al mantenimiento de colegios mientras que el PSPV quiere desplegar una serie de nuevos servicios totalmente relacionados con este ámbito.

Así, la red de centros que ayer presentó el candidato socialista estaría compuesta por 26 espacios de los que 16 serían de nueva creación a través de un equipamiento modular acoplable a prácticamente cualquier espacio urbano de alrededor de 200 metros cuadrados. Respecto a los diez restantes, Calles indicó que serán centros que ocuparán edificios ya construidos y cuyos servicios van a ser trasladados como la biblioteca municipal o el edificio anexo al ayuntamiento. En los espacios ya construidos se implantará el centro para la solidaridad y la convivencia, con una agrupación de los servicios sociales, de igualdad y discapacidad.

En cuanto a los nuevos, éstos se iniciarán con un equipamiento mínimo y se desarrollarán según cada barrio, con un importante número de posibilidades entre las que se encuentra una red de escuelas de padres y madres, espacios con recursos humanos y materiales para ayudar a los alumnos el trabajo escolar diario, la formación de adultos o puntos de lectura. El coste de los centros, según indicó uno de los miembros de la candidatura de Calles, Josep Lluís Grau, está cuantificado y "no es muy elevado".